
Klimaschutz  schneller
vorantreiben:  Kreistag  fasst
Beschlüsse
Wie ernst der Kreistag das Thema Klimaschutz nimmt, wurde in
der Sitzung am vergangenen Dienstag in der Stadthalle Kamen
deutlich: Die Politik fasste entsprechende Beschlüsse, um den
Klimaschutz  im  Kreis  Unna  mit  konkreten  Maßnahmen  noch
schneller voranzutreiben.

So sollen mehr Naturschutzgebiete ausgewiesen werden, die sich
unter  anderem  besonders  positiv  auf  den  Wasserhaushalt
auswirken.  Für  ihren  entsprechenden  Antrag  bekam  die  SPD
mehrheitlich Zuspruch.

Klima-Prüfung vor Beschlüssen
Darüber  hinaus  wird  es  künftig  eine  Klimaprüfung  vor
klimarelevanten  Beschlüssen  der  Kreis-Politik  geben.  Damit
sollen  die  Kommunalpolitiker  eine  weitere
Entscheidungsgrundlage an die Hand bekommen und vorher wissen,
ob  Beschlüsse  positive  oder  negative  Auswirkungen  auf  den
Klimaschutz haben – oder ob sie klimaneutral sind.

Interfraktionelle Arbeitskreis „Klimaschutzkonzept“
Mit Resonanz und Impulsen will sich die Kreis-Politik darüber
hinaus  bei  der  derzeit  laufenden  Erstellung  des
Klimaschutzkonzepts einbringen. Deshalb wurde ein zehnköpfiger
interfraktioneller  Arbeitskreis  gegründet.  Den  Vorsitz
übernimmt Ludwig Holzbeck als Kreisdezernent für Mobilität,
Natur und Umwelt.

Das  Klimaschutzkonzept  wird  derzeit  unter  Federführung  der
Klimaschutzmanagerin  Dorothee  Albrecht  erarbeitet.  Derzeit
geht  es  um  die  Entwicklung  konkreter  Klimaschutzmaßnahmen,
parallel dazu läuft die Akteursbeteiligung. Im Frühjahr 2022
soll  dem  Kreistag  das  Klimaschutzkonzept  zur  Beratung
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